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COMUNE DI TERNI DELIBERAZIONE DELCONSIGLIO COMUNALE

02.01.2017 L'anno duemiladiciassette il giorno due del mese di gennaio
nella sala delle adunanze del Palazzo Municioale di Terni
L'onsiglio Conrunale in adunanza straordinaiia di prima
previo ir,r, ito dilamato a domicilio.
Con sistema di rilevazione elettronica risultano:

Adunanza del giorno

OGGETTO: TNTFtRRO(iAltoNt-.

f\f(\unlala dal (orrsiglicri \1. (. Crr(.oni
dcl (ìruppo Consiliare "|dl-A\". a\ cnrc pcr
ogectlo: "EÌlcrgcnza - sicurezza nclla lona
lDdustrialc" (prol. n. lj53l-l cel
21ì. r0.20l6):
Rl\ \ lO dci punri iscrittiall'o.d.g. n.ri:
r -J-l-5-6-7-8-9.
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La presente deliberazione è posta
nubblicazione all'Albo Pretorio Der
gg. consecutili a decorrere
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CRIS( )S ION'l1 Cristiano

\'f ASCIO (;iuseppe

BENCIVtìNCA Luigi

RI('Cl Silvano

I REN lA Ar'rgelica

I)l l.t.('A lhomas

POCOCACIO Valenlina

PAS(ìLJLLI Fcderico

BRAGlllROl.l Patrizia

CfìESCMlll'-NI I)aolo

I:l--RRAN ll frrancesco Vîria
F.\I Al.lr Stclìrno

BRIZI lrcdcrico

CIICCONI Marco Celesrino
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Per l'esecuzione
o per conoscenza
ai Dipartim€nti e
alle Direzioni:

-Prcs.(.(.
- Sindaco
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Il Presidenle cede
il quale comunica
settimane passate

I Prcs. i \ss.
ll Sindaco Sen. Leopoldo Di Girolamo fTJl

Pll:lì\'1^TTI Sandro

B^R fOLI\l Renalo

PlCl('lNINl Sandro

C^VlCClllOl-l Andrea

ORSINI Valdimiro

I:ll.lPl,O\l l:ranccsco

M SILt,I.O Valcrìa

ZINCAR0LLI Andrea

NAR('lS() Fabio

DFISAN I IS Srclàno

\.,|( )\ | | .lonarhar

BL;R(ì( ) l)asqualino Ora/io

l'hNNONl Michclc
PAN lf-l-l.A Alcssandru

LAIVIA\\A Sarerio

CIIIAPPINI ì:aliero

Presenti n. 5 Cornponenti. Assenti n.28 Componenti.

Presiede l'lng. Giuseppe Mascio. Presidente del Consiglio Comunale.

Assiste il Vice Segretario Generale del Comune Dott. Luciano Sdogati.

Il Presidente verificato che il numero dei presenti è legale. dichiara

apeúa l'adunanza. I-a seduta ò pubblica.

Partecipano alla seduta. alcuni in momenti diversi. i seguenti Assessori:
Vice Sindaco Malaf'ogl ia Francesca.

Il Presidente pone in discussione il prirno punlo all'ordine del
giorno: iN I'ERROGAZIONE presenrara dai Consiglieri p.
Braghiroli. l. I)e Luca. F. Pasculli. V. pococacio e A. irenta del
Gruppo Consiliare "Nf5S". aveltte per oggetto: '.Monitoraggio
sponsolizzazioni" (prot. n. I I ó I (r3 del I 6.08.20,| 6).

la parola al Sindaco Sen. Lcopoldo Di Girolamo
all'interrogante ('onsiglìera Braghiroli che nelle
gli U11ìci cornunali sono stari impegnati a

alle ore 9.3[ì
si è riunito il
convocazione
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prcdisporre la relazione del piano di riequilibrio pluriennale e preparazione d-el DLIP e non è stato

possibile predisporre una dettagliata risposta alla interrogazione presentata.

Il Sindaco Sen. Leopoldo Di Girolamo. propone alla Consigliere Braghiroli di fornire la risposta, '
alla intenogazione. nella prima seduta del Consiglio Comunale. che verrà convocata nel mese di
gennaio 2017. quindi il primo punto iscritto all'ordine del giorno vienc rinviato alla prossima seduta

di Consiglio ( orlunalc.

ll Presidente pone in discussione il punto n.2 iscritto all'ordine del giorno: INTERROGAZIONE
presentata dal Consigliere M. C. Ceccorti del Gruppo Consiliare "Fdl-4N", avente per oggetto:
"Emergenza - sicurezza nella Zona Industriale" (prot. n. I 553 I 3 del 28. 10.201 6):

Il Presidcnte cede la parola al Consiglierc Marco Celestino Ccccolri per f illustrazione della interrogaziolre
presentata.

Inrerr,iene il Consigliere Marco Cclcstino Cecconi che legge il testo della interrogazione. OMISSIS.

Il Presidente cede la parola al Sindaco Sen. Leopoldo Di Girolamo pcr la risposta'

Interr.iene il Sindaco Sen. Leopoldo Di Girolamo affermando che si ò arrivati al nuovo anno con la

realizzaz-ione dei progetti elabclrati congiuntamenle dalla Questura e dal Comitato per l'Ordine e la

Sicurezza atlravcl'so il posizionametrto di n.6 nuove telecamere di sorveglianza e con un

incremcnto dci passaggi delle pattuglie. su strada. come impoúante elcmento di deterrenza.

Il quadro attuale del sistema di videosorveglianza. spiega il Sindaco Sen. Leopoldo Di Girolamo.

con i l'oncli garantiti dalla Regione Umbria e in parte destinati dal Comune di Temi. comprende

circa 30 telecantere. di cui n. l3 fisse collocate sullc vic di cntrata e uscita dalla città e n. 17 di tipo

DOML. ossia ruoranri. nei posti sensibili a rischio individuati dal Comitato per l'Ordine e la
Sicurezza.
Tra le ultime collocatc. plecisa il Sindaco Sen. Lcopoldo Di Girolanio" ci sono quclle di Vico del

Pozzo. Pia7za dcll'Olmo e Piazz.a dei Uambini. zone segrtalate a lischio. se ne andranno poi ad

ir.rstallale altre ancora. da un minirno di 2 ad un massimo di 4. presso Piazzale Frankl e da'r'anti agli

uffici def la Procura della Iìepubblica (Palazzl Gazloll) '
Il Sindaco Scn. Leopoldo Di Girolarro. confènna. inoltre. clre ci sono lbndi a disposizione. di circa

I 00 mila euro pet nuo\,e telecanterc di solveglianza da piazT.are nellc arce a rischio furti. nelle zonc

industriali. soprattutto rifòrite ad aziende che si occupano di trasporti. I fbrrdi saranno utilizzati per

l'acquisto ed il posizionamento di telecamerc oricntabili Dome da 6 a 9 unità. la collocazionc nelle

zone industriali verrà r'alutata di concerto con la Questura.
U11 gruppo di laroro è già attivo. sottolinea il Sindaco Sen. l-eopoldo Di Girolamo. per rinnovare il
Patto per la sicurezza in città. docunicnto che sarà aggiornato anche in relazione alle più recenti

disposizioni di carattcrc nazionalc che arrirano dai Ministeri. ed anchc in relazione agli ultimi dati.

sui reati. forniti clalle 1'orzc dcll'ordine che vedono il fènomer.ro in netta dintifiuzione, intorno ad un

l57n gelerale. con una riduzionc rilevante per i reati cosiddetti "predatori". ovvero i furti negli

appartamenti. che aYevano creato allarme nella popolazione,

Lln ultoriore elemento di intervento è costituito. ribadiscc il Sindaco Sen. Leopoldo Di Giroìamo.

dall'arrivo dcllc prime auto ibride. nonché dall'acquisizionc delle mctodologie e delìa tecnologie.

neccssarie. pcr utilizzare gli ultirni strumcnti di controllo in tcmpo rcale. come ad esenrpio l'uso di

schermi che. al passaggio di un'auto riescono a lbrnire i dati relativi alla rcgolarità della proprietà e

della assicurazione del mezzo. disponibili iu tempi brevi.
ll Sindaco Sen. Leopoldo Di Girolanto assicula. inoltre. che nel ntesc di gennaio 2017. in
Prelèttura. avverrà la consegna alla Questura e al Corpo dei Carabinieri dclla strumentazìone per
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unifbfnlare il sisterna dei controlli. per la ternpestività degli interventi. in caso di auto rubate. e per
la verifica della validità dei documenti che devono accoulpagnare la regolare circolazione
dell'auto.
Per quanto attiene poi la vigilanza. spiega il Sindaco Sen Leopoldo Di Girolamo" si è giunti ad un
rafforzamento del Corpo della Polizia N,funicipale. attravcrso la mobilità dei Vigili del Corpo
Provinciale, chc sono stati ricollocati all'interno del Corpo dclla Polizia Municipale di Temi.
operazione chc consentirà al Comunc di I'erni la possibilità di cstcndere l'orario sc"r'ale e notturno
per un maggiole controllo del tcrritorio e una piu incisira i'igilanza.
Il Sindaco Sen. Leopoldo Di Girolanro conclude. aflèrmando. chc il sistema aîtuato sembra
lìnzionare. senza tralasciare f impegno ad incrementare e rallbrzare. con nrezzi e 1'ondi. la srcurezza
del territorio della Citrà di Terni garanterrdo ai cittadini spazi sicuri e vivibili.

Il l'residente cede la parola al Consiglicre Marco C'elestino Cccconi per la rcplica.
Intert'iene il Cionsigliere N,[arco Celcsîino Cecconi af'fcrmando di ritenersi completamente
soddisfatto nei nlomento in cui vcn'à attuato fìno in lbndo quanto prcvisto per la sicurezza del
territorio ternano.

Il Consigliere Cecconi ribadisce che sarobbe opportuno ed essenziale attivare in maniera el}ìciente
la centrale unica di sorveglianza. considerando nel contempo. che le telecamere destinate alla
sorvcglianza nclle zone industriali della Città di Terni- sono sicurantente un passo in avanti.
Nonostante l'operazione sicurezza abbia scontalo tempi molto lenti per ì'attuazione. al momento,
precisa il Consigliere Cecconi. qualcosa si è attuato. auspichiamo che il Comune di Temi possa
dedicare a questo importante problcma risursc ed impegno per garantire ai propri cittadini una città
sicura e vivibile.

Il Presidente pone in discussionc il punto n.3 isclitto all'ordine clel giorno: INTERROGAZIONF.
presentata dal Cìonsigliere F. Filipponi del Gruppo Consiliate ''Pl)". avenîe pcr oggetto: "Possibilità
di cessione o concessione del diritto di superfìcie dei box presso i nrercati r.ionali'' 1pror. n. 1 59786
del 05.1 I .2016);

Il 
_ 

Presidente cede la parola al Sindaco Scn. Leopoldo Di Gilolamo il quale comunica
all'interrogantc Consigliere Francesco Filipponi che per i notevoli impegni da parte degli Uffici
Comunali. nel peliodo di fitre anno. non è staîo possibile acquisirc ,-,no 

"onronu 
risposta alla

interrogazione preserltata. chicdendo allo stesso la possibilità cli f'ornire risposta nella prossrma
scduta di Question Timc o altrintenti. in tempi br.evi inviare risposta scritta.

Il Presidente cede la parola al Consiglierc È'ilipponi Francesco per la replica.

lnlerviene il Consigliere Filipponi Francesco dichiaranclo di acccttarc la risposta. alla interrogazrone
prescntata. nella prossima seduta del consiglio corrrunale dedìcata al euesiion Tinie.

ll Prcsidente. a questo punto comunica. che i punti iscritti all'ordine del giomo al n.4 e al n.5 di
competenza del Vice Sindaco Francesca l\4alaloglia non potranno essere discussi in qrunto assente
in ar-rla l'interrogante Consigliere Federico Brizi.
I punti n.4 n. 5 dell'ordine del giorno vtngono rinviati alla prossirrra seduta dcl euestion Time.

Il Presidente comunica inoltre che gli :\ssessori Stefano lJucari e Vittorio piacenti D'Ubaldi sono
assenti all'odierna seduta del Question Tinre e quindi i punti iscritti all'ortiine del giorno dal n. 6 al
n. 9 r'engono rinviati alla prossima seduta del Qucstion iime. pr.erista per.il prese d] Èbbraio 2017.

approvuto e sol

ll, I ite SEG

Dott.
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Il Presidente avendo esaurito la discussione dei punti iscritti all'ordine del giomo dichiara terminata
la seduta. Sono le ore 10.09.
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IL TESTO INTEGRALE DEGLI INTERVENTI E' REGISTRATO SU APPOSITI SUPPORTI
MAGNETICI CONSERVATI PRESSO IL COMTJNE.


